



# FEIERN OHNE FEUERWERK.

*„Grüß di“, ich bin Sammy und wie du, freue auch ich mich auf das neue Jahr! Jedoch nicht auf den Silvester-Abend, denn da lassen es alle immer ordentlich „Krachen“. Das bedeutet für mich: enormen Lärm und unendlich viel Stress. Stell dir vor: bis zu 170 Dezibel wirken dabei auf meine Ohren – das ist mehr, als ein Düsentriebwerk in 25m Entfernung erzeugt. Und dann sehe ich nur noch die Vögel, wie sie hunderte von Metern in die Höhe flüchten, stundenlang keinen Schlafplatz finden und teilweise bis zur Erschöpfung umherfliegen. Oder meine Wildtier-Freunde, die auf ihrer mühsamen Flucht oft aus ihren Familienverbänden gerissen werden und das neue Jahr sogar teilweise nicht mehr miterleben. Und dann gibt es auch noch unsere Winterschläfer, die tatsächlich manchmal aus ihrem Schlaf gerissen werden und wichtige Energiereserven verlieren. Darum bitte ich dich, gib Acht auf uns und gib uns eine Chance, das neue Jahr genauso gesund zu starten, wie wir es auch dir wünschen!*



**Aus diesem Grund ist das Zünden von pyrotechnischen Gegenständen im Ortsgebiet von Warth-Schröcken ausnahmslos verboten!**

Es gibt noch viele andere Gründe, die gegen das Zünden von Feuerwerken und Knallern sprechen:

- Feuerwerke erzeugen eine enorme Feinstaubbelastung.
- Durch Feuerwerke werden große Mengen an Schwermetallpartikeln – wie Strontium, Arsen, Blei oder Cäsium – freigesetzt.
- Und letztendlich landen die Abfälle überall im Ortsgebiet.

**Daher: so schön Feuerwerke sind, bitte sehen wir davon ab!**